

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “*Pembelajaran Tahfidz Qur'an Untuk Meningkatkan Kecerdasan Spiritual Siswa di MTs Assyafi'iyah Gondang Tulungagung*” ini ditulis oleh Endah Wahyu Adiningtyas, NIM. 17201153249, Pembimbing Dr. Luluk Atirotu Zahroh M. Ag.

Kata Kunci :Tahfidz Qur'an , Kecerdasan Spiritual

Penelitian ini dilatar belakangi oleh fenomena yang banyak terjadi di sekolah dimana kebanyakan dari mereka memiliki kecerdasan intelektual dan kecerdasan emosional yang tinggi akan tetapi tidak mempunyai akhlak yang baik. Dengan demikian melalui pembelajaran tahfidz ini diharapkan mereka bisa menyadari bahwa kecerdasan spiritual penting untuk akhlak mereka sehingga dapat melahirkan generasi yang selain memiliki potensi yang baik, juga memiliki akhlak yang baik. Berangkat dari latar belakang itulah penulis berkeinginan membahasnya dalam skripsi dan mengambil judul pembelajaran tahfidz qur'an untuk meningkatkan kecerdasan spiritual siswa di MTs Assyafi'iyah Gondang Tulungagung.

Fokus penelitian ini adalah (1) Bagaimana konsep pembelajaran tahfidz qur'an untuk meningkatkan kecerdasan spiritual siswa di MTs Assyafi'iyah Gondang Tulungagung; (2) Bagaimana implementasi pembelajaran tahfidz qur'an untuk meningkatkan kecerdasan spiritual siswa di MTs Assyafi'iyah Gondang Tulungagung; (3) Bagaimana implikasi pembelajaran tahfidz qur'an untuk meningkatkan kecerdasan spiritual siswa di MTs Assyafi'iyah Gondang Tulungagung.

Adapun tujuan penulisan skripsi ini adalah (1) Untuk mendeskripsikan konsep pembelajaran tahfidz qur'an untuk meningkatkan kecerdasan spiritual siswa di MTs Assyafi'iyah Gondang Tulungagung; (2) Untuk mendeskripsikan implementasi pembelajaran tahfidz qur'an untuk meningkatkan kecerdasan spiritual siswa di MTs Assyafi'iyah Gondang Tulungagung; (3) Untuk mendeskripsikan implikasi pembelajaran tahfidz qur'an untuk meningkatkan kecerdasan spiritual siswa di MTs Assyafi'iyah Gondang Tulungagung.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan datanya menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis datanya menggunakan reduksi data, penyajian data, dan verifikasi data. Pengecekan keabsahan datanya menggunakan perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamat, dan triangulasi.

Hasil penelitian adalah (1) Konsep pembelajaran tahfidz qur'an ini bertujuan untuk melatih peserta didik untuk mencintai Al Qur'an dan menjadi pribadi yang unggul dari dalam dirinya baik berupa kepribadian maupun kecerdasan spiritualnya; (2) Implementasi pembelajaran tahfidz meliputi menata niat yang sungguh-sungguh, atas izin orangtua, tekun dan sabar dalam menghafal, meninggalkan segala hal yang berbau maksiat dan menjauhi kemudharatan. Ada dua metode yang digunakan guru tahfidz yaitu metode bin nadzar dan metode murajaah; (3) Implikasi pembelajaran tahfidz qur'an menjadikan siswa memiliki rasa empati yang tinggi dan senantiasa selalu bersyukur.

ABSTRACT

Thesis with the title "*Tahfidz Quran Learning to Improve The Student's Spiritual Intelligence at Assyafi'iyah Islamic Middle School GondangTulungagung*" was written by Endah Wahyu Adiningtyas, Registered Student Number 17201153249, Advisor Dr. Luluk Atirotu Zahroh M. Ag.

Keywords: Tahfidz Qur'an, Spiritual Intelligence

This research is motivated by a phenomenon that occur in schools where most of the students have high intellectual intelligence and emotional intelligence but do not have good morals. Thus, through tahfidz learning, they are expected to be able to realize that spiritual intelligence is important for their morals so that they can growup to be a generation that has good potential and also good morals. Based on this background, the writer wishes to discuss it in his thesis and take the title of tahfidzqur'an learning to improve students' spiritual intelligence at Assyafi'iyah Islamic Middle School GondangTulungagung.

This research focused on:(1) How is the concept of tahfidzqur'an learning to improve the spiritual intelligence of students at Assyafi'iyah Islamic Middle School GondangTulungagung? (2) How is the implementation of tahfidzqur'an learning to improve students' spiritual intelligence at Assyafi'iyah Islamic Middle School GondangTulungagung? (3) How is the implications of tahfidzqur'an learning to improve students' spiritual intelligence at Assyafi'iyah Islamic Middle School GondangTulungagung

The purposes of this researchare (1) To describe the concept of tahfidzqur'an learning to improve the spiritual intelligence of students at Assyafi'iyah Islamic Middle School GondangTulungagung; (2) To describe the implementation of tahfidzqur'an learning to improve students' spiritual intelligence at Assyafi'iyah Islamic Middle School GondangTulungagung; (3) To describe the implications of tahfidzqur'an learning to improve students' spiritual intelligence at Assyafi'iyah Islamic Middle School GondangTulungagung.

This research uses a qualitative approach. The data collection technique uses observation, interviews, and documentation. The data analysis technique uses data reduction, data presentation, and data verification. Check the validity of the data using extension of participation, observer perseverance, and triangulation.

The results of the research are (1) The concept of tahfidzqur'an learning aims to train students to love the Qur'an and become a superior person from within themselves in the form of personality and spiritual intelligence; (2) The implementation of tahfidz learning includes arranging sincere intentions, with parental permission, diligent and patient in memorizing, leaving any immorality behind and keep away from harm. There are two methods used by the tahfidz teacher, namely the bin nadzar method and the murajaah method; (3) The implications of tahfidzqur'an learning make students have a high sense of empathy and always be grateful.

الملخص

البحث العلمي تحت العنوان "تعليم تحفيظ القرآن الكريم لتحسين الذكاء الروحي للطلاب في المدرسة المتوسطة الشفيعية كوندانج تولونج اجونج" الذي كتبته انداه وحي ادنعتياس، رقم القيد ١٦٢٠١١٥٣٢٤٩ المشرف لولوء عطيرة زهاء الماجستير.

الكلمات الرئيسية: تحفيظ القرآن ، الذكاء الروحي

خلفية هذا البحث من الظواهر في المدارس حيث معظمها لديها ذكاء فكري وذكاء عاطفيعالي ولكن ليس لديها أخلاق جيدة. وهكذا ، من خلال تعليم التحفيظ ، أن يكونوا قادرين على الإدراك أن الذكاء الروحي مهم لأنماطهم حتى يتمكنوا من جيل إمكانيات جيدة والأخلاق الحميدة. انطلاقاً من هذه الخلفية ، ينوي المؤلف مناقشتها في البحث ، ويحمل عنوان تعليم تحفيظ القرآن الكريم لتحسين الذكاء الروحي للطلاب في المدرسة المتوسطة الشفيعية كوندانج تولونج اجونج.

مسائل البحث: (١) كيف مفهوم تحفيظ القرآن الكريم لتحسين الذكاء الروحي للطلاب في المدرسة المتوسطة الشفيعية كوندانج تولونج اجونج، (٢) كيف تطبيق تحفيظ القرآن الكريم لتحسين الذكاء الروحي للطلاب في المدرسة المتوسطة الشفيعية كوندانج تولونج اجونج؛ (٣) ما هي الآثار من تحفيظ القرآن الكريم لتحسين الذكاء الروحي للطلاب في المدرسة المتوسطة الشفيعية كوندانج تولونج اجونج

اهداف البحث : (١) الوصف على مفهوم تحفيظ القرآن الكريم لتحسين الذكاء الروحي للطلاب في المدرسة المتوسطة الشفيعية كوندانج تولونج اجونج؛ (٢) الوصف على تطبيق تحفيظ القرآن الكريم لتحسين الذكاء الروحي للطلاب في المدرسة المتوسطة الشفيعية كوندانج تولونج اجونج ؛ (٣) الوصف على الآثار من تحفيظ القرآن الكريم لتحسين الذكاء الروحي للطلاب في المدرسة المتوسطة الشفيعية كوندانج تولونج اجونج. تستخدم البحث نهجاً كيفياً. يستخدم في جمع البيانات المراقبة والمقابلة والوثائق. تستخدم تقنية تحليل البيانات وتقليل البيانات وعرض البيانات والتحقق من البيانات. تحقق من صحة البيانات باستخدام امتداد المشاركة ومثابة المراقب والتثبت.

نتائج البحث : (١) يهدف مفهوم تحفيظ القرآن إلى تدريب الطلاب على حب القرآن وأن يصبحوا شخصاً متفوّقاً من داخل أنفسهم في شخصية وذكاء روحي ؛ (٢) يتضمن تطبيق تحفيظ القرآن الكريم ترتيب النهاية المخلصة ، بإذن الوالدين ، الدؤوب والصبر في الحفظ ، تاركـونـالـعـاصـيـ والـابـتـاعـادـ عنـ الأـذـىـ. هناك طريقتان استخدمنهما المدرسـنـدارـ ومـراجـعـةـ. (٣) إن الآثار من تحفيظ القرآن الكريم تحمل الطلاب لديهم شعور عال من التعاطف والشكر مستمراً